

Neuer Campus Bildung entsteht

Münchenstein Die Berufsfachschule Gesundheit, das Bildungszentrum Gesundheit und das Zentrum für überbetriebliche Kurse des Branchenverbands der Gesundheitsberufe wollen einen «Campus Bildung Gesundheit» betreiben. Der Baselbieter Regierungsrat hat hierfür 1,1 Millionen Franken gesprochen. Alle drei Institutionen sind im Spengler Park eingemietet und arbeiten eng zusammen. Wie die Baselbieter Regierung gestern mitteilte, sollen nun im Zuge der anstehenden Gesamt-sanierung der Gebäude die bisher auf das ganze Areal verteilten Bildungseinrichtungen unter einem Dach vereint werden. Damit wolle man die Ausbildungsqualität erhalten und somit dem drohenden Fachkräftemangel entgegenwirken. (mei)